

想い出をつくらせていただき有意義な3年10ヶ月でした。退会はいたしますが、毎週例会ではお会いできますのでさみしくありません。どうか皆様、ロータリークラブの中でも一味違ったクラブとしてご活躍下さることをお祈りいたします。ニコニコBOXですので、ニコニコしながら退会させていただきます。ありがとうございました。

石月雅司君 大野会長はじめ、幹事、SAAの意気がピッタリとして大変うまくいった年度だったと思います。ほんとうにご苦労様でした。

本間建雄美君 八十里越え無事帰って来ました。皆様有難うございました。

坂内康男君 梅雨時期になると何か体がすきっとしない日が続きます。最近どうも話題話しも何か暗いニュースにいっぱいです。頭でも床やでかり、すきっとすれば少しでも気分が良いかもと思い、昨夜床やにTELしたら何人か待って時間がかかるれと忙しそうに床やのおやじが出てくれ、いいおしゃべりこらっしゃいというんで6時半位に行きました。何か床やのおやじが楽しそうな話題話をしてました。その内に自分の番がくるとおやじが、おれテレビに出るてばあー、何いっているんだろうかけた事を言っているなあと思い話を聞いていたら、テレビ局各局のスクープの番組があり、それに取材にきたてと言うのです。自分の行く床やは、ちょっと変り物というか、白装束のスタイルで肩にタスキ、頭にハチマキ、それにカミソリは、日本ガミソリ、朝の始まる前と終了の時、ホラ貝を吹き、ズズをならし、お経をあげ今日も一日お客様に感謝をすると言う。その変り物の床やです。7月16日に生放送に出るというのです。朝5時~9時位の時間だそうですので全国放送という事で三条ではめずらしい、又ユニークの明るいニュースになると思います。頭をカリナガラ、時間のたつのもわすれ、明日八里越に行く話となりました。

今日八里越大変天気も良く道足もかるく楽しい旅でした。又坂本さんの足の早いのにまいりました。先頭を取り大変でした。又の時よろしくお願ひします。

平松利朗君 大野会長、米山幹事、八里越えで有終の美を飾られ、心残りはもうないでしょう。本当に一年間ご苦労様でした。これで心置きなく次年度にバトンタッチ出来ますね。

味方義一君 八里越の皆様ご苦労さまでした。無事踏破おめでとうございました。私はこれから一年間山へ登ります。無事一年間踏破できますように。……合掌

稻田憲治君 終りよければ全てよし、今日はRC人生最良の日でした。今井さん感謝です。

佐藤啓策君 大野会長一年間本当に真剣に、又丁寧に会長職を務められました。拝見させて頂き、勉強になりました。米山幹事、馬場SAAも本当にありがとうございました

た。八十里越えを歩いた後での慰労会、いつまでも思い出に残るものと成りそうです。一年間どうも御苦労様でした。

梨木建夫君 本日は欠席させていただきましてまことに申し訳ございません。大野会長、米山幹事、馬場S A A一年の長丁場を乗り越えられ、誠におめでとうございます。人間的に一廻りも二廻りも大きくなられた事でしょう。これからもこの経験を生かして前進して下さい。私、会場にはおりませんが気持は参加していますので…皆々様にどうぞよろしく……。

米山忠俊君 八十里越え全員無事走破しました。皆さんのおかげでいい思い出を作って致きました。一年間本当にお世話になりました。

木宮 隆君 八十里越えに参加されたまじめな中年諸兄に心より敬意を表します。私は本日より味方会長の2号としての八十里越えに挑戦する旅に出ます。365歩のマーチに乗せて、一步一步着実に頑張りたいと思います。新役員の皆様ごしゅうしょう様ですがおつきあいの程宜しくお願ひします。

南部鉄血君 次年度のスタッフに更なる飛躍を期待します

梨本清一君 大野年度の打ち上げはお天氣にも恵まれ、楽しい八十里越で有終の美を飾りました。大野会長、米山幹事、一年間のご苦労がこれで報いられたと思います。本当におめでとうございました。

中條耕二君 八十里越え、行けず残念でした。今日は嵐渓荘さんにお世話様になります。^{ひと}風呂浴^{あび}て壮快です。

長谷川博一君 スタッフの皆様に感謝いたします。又、新年度のスタッフに期待しています。今日の行事の皆様、大変おつかれさまでした。二度とできない経験になるかもしれません。

馬場直次郎君 八甲田死の行軍にも勝る（年令的に？）八十里越えごくろう様でした。一ヶ月前の腰痛がなかったら是非共に山越えをしたかったのだが、残念／＼皆さんの体験談楽しみにしています。

早川瀧雄君 初めての八十里越無事達成、今夜のビールは最高だ／＼

樋口金占君 ボックスに最大限協力して、八十里越をしてつかれてきました。

本間茂男君 緑多いこの地で慰労会が出来ることに感謝!!

佐藤義英君 八十里越、すばらしい天気にめぐまれ、すばらしいコースにめぐまれ、大変良い経験をして来ました。これなかった方は大変残念なことをしましたね!! 私だけで露天風呂に入って来ました。ちょうどいい湯かげんでした!!

大野新吉君 大野年度本日の八十里越無事完歩、一人の落ご者もなく嵐渓荘にあえぎあえぎたどりつきました。一生の一番の思い出となると思います。これもそれも会員各